

KAPITÄN SENIOREN



Liebe Fans,

nachdem wir in der vergangenen Saison nach anfänglichen Startschwierigkeiten ab Dezember richtig ins Rollen gekommen sind, blicken wir mit viel Vorfreude und Zuversicht auf die neue Saison!

Die jungen Spieler haben sich super ins Team eingefügt, Verantwortung übernommen und gezeigt, dass sie bereit sind, ihren Platz im Seniorenbereich einzunehmen. Gemeinsam mit den erfahrenen Jungs ist ein eingeschworener Haufen entstanden – und genau darauf wollen wir in der neuen Saison aufbauen.

Wir wollen wieder mutiges, offensives und leidenschaftliches Eishockey zeigen. Der Teamspirit stimmt, die Vorbereitung läuft auf Hochtouren und wir sind heiß auf die neue Saison.

Natürlich hoffen wir, dieses Jahr wieder ein Wörtchen im Rennen um die Playoff-Plätze mitreden zu können.

Ein großer Dank gilt euch allen:

- unseren treuen Zuschauern
- unseren Sponsoren, ohne die das alles gar nicht möglich wäre
- dem gesamten Team hinter dem Team – Kabine, Kasse, Zeitnahme – einfach top!
- unseren Familien und Freunden, die uns den Rücken freihalten
- und natürlich unseren Betreuern, Helfern und Unterstützern – **ihr seid der Wahnsinn!**

Zum Schluss möchte ich mich noch bei unserer #89 Andreas „Anderl“ Graf und bei unserem jahrelangen, treuen Betreuer Hans-Peter „HP“ Kastner für ihren Einsatz und ihr Engagement für den DEC bedanken! Wir freuen uns, euch im Stadion zu sehen und wünschen euch für eure Zukunft abseits des Eishockeys alles Gute!

Pack ma's – und auf eine geile Saison!

Christian Rieder